
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO Ao Sr. Prefeito Municipal ,Vito Ardito Lerário, com copia as ,Secretarias 

de Obras,Habitação, Departamento Jurídico solicitando informações em que situação se encontra 

a substituição dos telhados das 226 casas do Loteamento Liberdade que estão cobertas com 

telhas de materiais recicláveis por telhas de barro , como foram colocadas nas outras casas que 

foram entregues no Liberdade.. 
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Ementa: AO SR..PREFEITO MUNICIPAL. VITO ARDITO LERÁRIO. 
COM  CÓPIA ÀS SECRETARIAS DE OBRAS, HABITAÇÃO. 
DEPARTAMENTO JURÍDICO. SOLICITANDO INFORMAÇÕES EM 
QUE SITUAÇÃO SE ENCONTRA A SUBSTITUIÇÃO DOS TELHADOS 
DAS 226 CASAS DO LOTEAMENTO LIBERDADE, QUE ESTÃO 
COBERTAS COM TELHAS DE MATERIAIS RECICLÁVEIS POR 
TELHAS DE BARRO. COMO FORAM COLOCADAS NAS OUTRAS 
CASAS QUE FORAM ENTREGUES NO LIBERDADE. 

APROVADO 
O '9 FEV. 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente 

Considerando que em resposta oficio de n° 0300/2013-GAB, foi informado que: 

Em analise a licitação realizada para construção de casas do Loteamento Liberdade o telhado foi 

realizado de acordo com a discriminação feita pela Secretaria competente a época, porem 

estamos estudando a forma de solucionar pelas limitações legais. 

Considerando que na planta baixa- cortes — fachada na Pagina de Corte B-B- tem 

especificações que «Estrutura em Madeira com Telhas de Barro». 

Considerando que os passarinhos estão comendo a Telha reciclável. 
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Vereador José C 	Gomes-Cal- 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
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Considerando que o problema se arrasta desde que as casas foram entregues aos 

moradores que solicitam uma solução desde Março de 2010. 

Considerando que quando chove , a situação piora, pois entra aguá dentro das residencias. 

Considerando que os moradores mostraram um pedaço da telha para o Prefeito , na 

reunião realizada no Centro Comunitário do Liberdade. 

Considerando que fomos informados através do oficio 1221-GAB- que estaria sendo 

oficiado a Caixa Econômica Federal em virtude do financiamento ter sido realizado por 

esta instituição. 

Considerando que sabemos que as telhas recicláveis não foram colocadas por essa 

Administração , mas os moradores dessas casas precisam de uma solução e contam com 

essa Administração para a solução. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Vito 

Ardito Lerário, com copia a ,Secretaria de Obras, solicitando informações em que situação se 

encontra a substituição dos telhados das 226 casas do Loteamento Liberdade que estão cobertas 

com telhas de materiais recicláveis, por telhas de barro , como foram colocadas nas outras casas 

que foram entregues no Liberdade.. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 09 de Fevereiro de 2015 
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